



# Le festival Nouvelles scènes à la rencontre des collégiens

publié le 19/03/2018

## Descriptif :

Le 19 mars, des élèves ont pu échanger avec un musicien

A l'occasion du festival Nouvelles Scènes, qui se déroulera du 19 au 21 mars, l'association "Nouvelles Scènes" a proposé pour la 1 ère année à certains collèges (dont Celles sur Belle) une intervention gratuite, dans le cadre des parcours avenir et PEAC :

A cours d'une intervention de deux heures ce lundi 19 mars, de 10h à 12h, les artistes ont présenté leurs parcours et ont fait un petit workshop sur "comment écrit-on un texte/une musique". L'intervention s'est déroulée devant environ 30 élèves : les membres de l'atelier musique du collège et une classe de 3ème .

La rencontre s'est terminée par une création en direct et les élèves ont pu essayer le matériel.

Une belle rencontre !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.